



Federación Canaria de Automovilismo
Dpto. de Prensa y Comunicación

Campeonato DISA
AUTONOMICO DE MONTAÑA



NP 21º/14 Agosto

Campeonato DISA Autonómico de Montaña – Subida Barlovento (La Palma)

Enrique Cruz y José Manuel González se van de vacaciones liderando el Campeonato DISA Autonómico de Montaña

- Ambos ganaron en sus respectivas categorías en la Subida a Barlovento celebrada el pasado fin de semana en la isla de La Palma.

Con la llegada del verano el Campeonato DISA Autonómico de Montaña 2014 ha cubierto sus tres primeras carreras, habiendo visitado las islas de La Gomera, Gran Canaria y este pasado fin de semana La Palma. Tres escenarios que han visto triunfar en Turismos al vigente número uno de la montaña, Enrique Cruz, deparando en Barquetas una intensa lucha, aunque de momento el liderato es también para el vigente campeón, José Manuel González.

Enrique Cruz volvió a imponer el Porsche 911 GT3, por lo que con tres victorias alcanza ya los 105 puntos en su casillero, 45 más que su inmediato perseguidor, que no es otro que Víctor Abreu (Toyota Corolla WRC), a pesar de no acudir a Barlovento. A cinco puntos de éste se ha situado Félix Ramón García-Durán, que ha hecho buena su participación en La Palma con el habitual Alfa Romeo 156 TS para, al menos, asentar la plaza de podio que ocupa.

A partir de ahí dos pilotos palmeros son protagonistas. Por un lado Pedro Concepción y su espectacular Renault Clio V6, cuarto a 13 puntos del podio, situándose inmediatamente por detrás el Ford Escort RS Cosworth de Nicomedes Pérez, segundo en la rampa de la Isla Bonita. Completan las diez primeras plazas, Cristo Padilla (BMW M3), Miguel Cabral (Mitsubishi Lancer Evo VI), Evelio Rodríguez (Mitsubishi Lancer Evo VIII), Moisés Quintero (Seat León) y el ilustre José María Ponce (BMW M3).

Por categorías, la '1' la domina Cruz, aunque en La Palma el vencedor fue Modesto Martín, a su vez vencedor en Siluetas con su BMW, quedando ambos separados por 16 puntos. La '2' sigue siendo coto cerrado de Félix Ramón, que ya acumula 62 puntos de ventaja, mientras que la '3' vive un triple empate con Artemio Ramos, Alejandro Carreño y Julián González, todos con Citroën Saxo. La '4' la domina en solitario Sergio Acosta (Peugeot 106), siendo en el Grupo H donde encontramos otro triple empate, con Israel Marrero (Volkswagen Golf), Carmelo García (Opel Ascona) y Eduardo Henríquez (Toyota Starlet) igualados a 35 puntos. En el Grupo T Borja Oliva (Volkswagen Polo) y José Hernández (Honda EG6), también andan empatados con una victoria cada uno.

Entre las Barquetas José Manuel González (BRC B49) alcanzó su segunda victoria de la temporada, esta vez con algo más de un segundo sobre Julián Falcón (Silver Car S2), por lo que el primero sigue líder aunque con apenas cinco puntos sobre el segundo. Entre las CM-1 Aníbal de Luis (BRC 02) sumó también su segundo triunfo y acumula 70 puntos, 13 más que Orlando Méndez (Speed Car GT 1000) que fue tercero en Barlovento.

